

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai pengaruh dana pihak ketiga (DPK) dan likuiditas (LDR) terhadap *return on assets* (ROA) yang dilakukan dengan menggunakan data laporan keuangan tahunan yang telah diaudit dari Bursa Efek Indonesia periode tahun 2008 sampai dengan tahun 2012 pada perusahaan sektor perbankan, diperoleh simpulan sebagai berikut:

1. Hasil pengujian secara parsial menunjukkan Dana Pihak Ketiga (DPK) berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return on Assets* (ROA). Sedangkan hasil pengujian secara parsial untuk likuiditas (LDR) memiliki hasil yang sama dengan DPK, yaitu likuiditas (LDR) menunjukkan pengaruh yang positif dan signifikan terhadap *Return on Assets* (ROA). Dengan demikian hipotesis yang ada terbukti.
2. Berdasarkan hasil pengujian yang dilakukan, secara simultan variabel dana pihak ketiga (DPK) dan likuiditas (LDR) berpengaruh signifikan terhadap *return on assets* (ROA). Besar pengaruh yang dikontibusikan oleh variabel dana pihak ketiga (DPK) dan likuiditas (LDR) terhadap *return on assets* (ROA) dapat dilihat dari hasil pengujian pada tabel hasil analisis data panel yang menunjukkan F-statistic sebesar 19,41 yang merupakan nilai F_{hitung} . Sisanya dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak

diteliti dalam penelitian ini. Dengan demikian hipotesis penelitian terbukti.

1.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan simpulan di atas, berikut ini adalah beberapa saran yang dapat disampaikan penulis sebagai berikut:

1. Untuk perusahaan sektor perbankan agar lebih mengoptimalkan penghimpunan dana pihak ketiga (DPK) setiap tahunnya. Strategi untuk bisa mengoptimalkan seperti promosi, tingkat suku bunga dan lainnya, perlu ditingkatkan. Penyediaan dana tersebut dimaksudkan agar pihak perbankan dapat menggunakannya dalam bentuk penyaluran kredit. Hal ini dilakukan untuk bisa memperoleh pendapatan bunga atas kredit yang disalurkan. Semakin besar penyaluran kredit yang dilakukan akan memberikan pendapatan bunga yang besar pula, namun hal tersebut memiliki resiko yang besar. Oleh karena itu perusahaan perbankan perlu melihat tingkat penyaluran kreditnya melalui *loan to deposit ratio* (LDR). Perusahaan perbankan haruslah memelihara tingkat *loan to deposit ratio* (LDR) sebesar 75%-85% agar perusahaan berada pada posisi likuid yang baik. Bila perusahaan perbankan dapat memelihara semua elemen yaitu dari penghimpunan dana pihak ketiga (DPK) dan tingkat likuiditas (LDR) yang baik, maka tingkat *return on assets* (ROA) akan menjadi meningkat dan secara langsung perusahaan memperoleh laba yang besar.

2. Bagi penelitian mendatang, dan bagi peneliti yang tertarik dalam bidang yang sama dapat menggunakan atau menambahkan jenis rasio keuangan perbankan lainnya yang berlaku, juga bisa menambahkan jumlah periode tahun penelitian, populasi dan sampel penelitian.